



LA CHAUX-DE-FONDS

Coupe Davis de tennis de table

Le Challenge Landry-Feuz, plus grande compétition pour la jeunesse de la région et 25e édition de la Coupe Davis de tennis de table pour les jeunes de l'Association neuchâteloise et jurassienne de tennis de table (ANJTT), s'est déroulé avec succès samedi 22 janvier. Ce Challenge profite d'un important succès depuis quelques années, avec 53 équipes inscrites samedi (48 en 2004), ce qui a donné lieu à de belles rencontres.

Le CTT La Chaux-de-Fonds, organisateur de la manifestation accueillait (sur 12 tables, au collège de Bellevue à La Chaux-de-Fonds) une centaine de joueurs et joueuses qui se sont affrontés dans trois catégories d'âges, M13, M15, M18. Ce tournoi se jouait sous la forme d'une Coupe Swaythling (l'équivalent de la Coupe Davis en tennis) avec 94 rencontres soit 330 matches. Le tour final, très disputé, s'est terminé en début de soirée avec une remise des challenges que les équipes garderont une année avant de les remettre en jeu comme le veut le principe de ce tournoi instauré durant le saison 1980/1981 par MM. Landry et Feuz, membres d'honneur de l'association. Ce challenge à la particularité de récompenser le travail des clubs formateurs. Un challenge peut être conservé lorsqu'un même club le gagne 4 fois en cinq ans dans la même catégorie d'âge.

Résultats du challenge

Les pronostics se sont révélés juste car se sont les équipes attendues qui ont remportés les challenges dans leurs catégories respectives. Mais cela n'a pas été facile du tout pour les tenant(e)s du titre dans les catégories M13 et M15, car s'il n'est pas facile de décrocher un titre, il est encore moins facile de conserver. En catégorie M18, c'est l'équipe du Locle, avec Thierry Sabalette et Nicolas Sammali qui se s'est imposée contre Côte Peseux, sans rencontrer trop de résistance durant ce tournoi. En catégorie M15, les demoiselles de l'équipe composée de Céline Calvino Carnèiro, du club du Locle, et de Mélina Schmid, du club d'Eclair, ont été repoussées dans leur derniers retranchements et ont finalement pu résister aux assaut de toutes ces équipes de garçons tentant de les empêcher de remporter une nouvelle fois cette série. Il faut rappeler encore qu'elles avaient déjà remporté le challenge de la catégorie U13 en 2001. En catégorie M13, Anthony Frainier et Dimitri Van Dongen ont eux aussi conservé le titre de cette catégorie, faisant passer leur entraîneur, Jean-François Tranquille, par tous les états d'âmes.

Grande activité des clubs

Huit des 12 clubs (formateurs de jeunes) représentés dans ce tournoi (sur les 29 de l'association) se sont retrouvés en demi finale, ce qui démontre d'une grande activité dans chacun de ces clubs et que le tennis de table peut se réjouir d'avoir à nouveau de beaux jours devant lui après quelques saisons en fin de décennie passée ou il était en perte de vitesse.

Comme c'était déjà le cas l'année précédente, le club de La Chaux-de-Fonds, 3º plus grand club de Suisse romande, a grandement collaboré à la réussite de ce tournoi avec presque un tiers des équipes en compétition. Les organisateurs remercient tous les joueurs pour leur combativité et leur fair-play ainsi que les coachs des clubs pour leur aide durant cette journée.

Gérard Crameri, président du club et organisateur de la coupe Davis, était ravi du résultat: «J'ai toujours un grand plaisir à organiser quelque chose pour les jeunes, car il y a un retour important. Les enfants ont vraiment envie de jouer et de participer. La journée s'est déroulée dans un excellent état d'esprit car ils ne viennent pas forcément pour la victoire, au contraire des adultes», a-t-il précisé.

Ce soleil qui perturbe

Streten Mikic, entraîneur de la deuxième équipe de La Chaux-de-Fonds (Eclair), s'est toutefois plaint des conditions de jeu «déplorables» de ce tournoi, dues à un soleil par trop insistant qui a passablement perturbé les joueurs. Il souhaiterait en effet que les vitres soient équipées de stores ou de protections contre la lumière afin d'éviter aux joueurs d'être éblouis lors des d'entraînement et surtout lors des tournois. «Et quand la nuit tombe, c'est le contraire. Nous aurions besoin d'un éclairage plus performant», a-t-il ajouté, très certainement à l'intention de l'Office des sports de la Ville.

Résultats, photos, films très instructifs, informations sur l'ANJTT, site Internet: www.anjtt.ch

La «Coupe Davis» des jeunes

TENNIS DE TABLE Les espoirs de la petite balle blanche à l'honneur

a 25e édition de la «Coupe Davis» de tennis de table pour les eunes de l'Association Neuchâteloise et Jurassienne de Tennis de Table (ANJTT) aura lieu demain au Collège le Bellevue à La Chaux-defonds dès 10 h, le tour final ayant lieu dès 15 h 30. La prenière phase se déroule par poule et les meilleures de chaque poule participeront ensuite au tour finale par élimination directe.

Comme tout ce qui concerne la jeunesse dans 'ANJTT, le «Challenge Landry-Feuz» profite d'un important succès depuis quelques années, avec 53 équipes inscrites (48 en 2004) demain, ce qui va donner lieu à de belles

rencontres. Une quinzaine de demoiselles forment entre elles des équipes ou sont associés à un garçon. En catégorie M18, les Loclois Nicolas Sammali et Thierry Sabalette ne vont pas se contenter de la troisième place de l'édition passée. En catégorie M15, la paire de demoiselles composée de Mélina Schmid (Eclair) et de Céline Calvino Carnèiro (Le Locle) sont les tenantes du titre. Cédric Schaffter, le M15 le plus en vue dans l'ANJTT, sera parmi les favoris dans sa catégorie. Chez les M13, La Chaux-de-Fonds va essayer de conserver son titre grâce au jeune Anthony Frainier qui sera, à l'occasion de cette édition, associé à Dimitri Van Dongen. /GEC

2 1 Impartial 21.03. 2005